

POLRI

Mencegah Tauwran Pemuda Polsek Pedes Patroli Dinihari

Noer - KARAWANG.POLRI.NET

Oct 9, 2025 - 12:59



Karawang, Jabar-Banten tapi polsek Pedes polres karawang polda Jawabarat. Kapolsek Pedes Akp. Marsad. SH. MH, Bersama, Aipda Encep, Bripka Gumilar, melaksanakan sambang dialogis ke masyarakat Dusun cilebar II, Desa Kertamukti Kecamatan Cilebar himbau masyarakat untuk berhati-hati dan waspada akan adanya kejahatan, Kamis 09 Oktober 2025.

Pada malam sampai dinihari Kapolsek Pedes Akp Marsad pimpin Anggota Polsek Pedes Polres Karawang melaksanakan sambang dialogis ke masyarakat, himbau tentang waspad adanyak pencurian dan kejahatan dimalam hari di kecamatan pedes dan Desa Kertamukti Kecamatan Cilebar

"Saya sebagai anggota Polsek pedes bersama anggota polsek pedes Anggota lainnya melaksnakan sambang ke lingkungan masyarakat, kecamatan pedes dan Kecamatan Cilebar Kabupaten Karawang, mengajak kepada masyarakat agar ikut aktif dalam Meningkatkan antisipasi pengawasan keamanan, dan menjaga ketertiban lingkungan sekitar. Pada siang hari ini, dikarenakan bapak kapolres Karawang Akbp Fiki Novian masyarakat wilayah karawang aman dari Kejahatan apalagi sat ini setelah oemilihan suara, untuk itu kapolres perintahkan semua jajaran untuk menjaga keamanan" Tuter Anggota Polsek pedes Aipda Tri Prastowo

"Ayo kita sama sama untuk menjaga keamanan lingkungan, mencegah terjadinya tindak pidana setelah pemilihan umum, ataupun peredaran narkoba, untuk itu, masyarakat jangan sampai mengonsumsi atau meminum yang beralkohol, maupun Narkoba. Bila ada gangguan Kamtibmas agar segera melaporkan kejadian ke Bhabinkamtibmas, atau bisa langsung ke mako polsek pedes." Aipda Tri Prastowo

Anggota polsek pedes terus menjaga keamanan masyarakat, di siang hari sampai dini hari di dua kecamatan pedes dan kecamatan cilebar, dikarnakan hal ini atas perintah bapak Kapolres Karawang, Akbp. Fiki Novianto. S.H., S.I.K., M.Si. Kepada kapolsek pedes Akp Marsad dan jajaran.

Polres karawang_Akbp Fiki Novian